

**Commission** : Euro-Mediterranean-Middle East summit

**Problématique** : Comment relancer une coopération trans-méditerranéenne/Moyen-Orient profitable?

**Auteur** : Bahreïn et Oman

Le Bahreïn et Oman, sous la direction respectivement de Hamad bin Isa al-Khalifa et Haitham bin Tariq Al Said, comptent entre les deux près de 10 millions d'habitants et sont situées dans la péninsule Arabique. Nous visons tous deux à promouvoir la diversification économique le développement social et paix régionale tout en jouant un rôle actif sur la scène internationale. Nous participons activement au sommet Méditerranéen + Moyen-Orient, un forum crucial qui aborde la question de la relance de la coopération trans-méditerranéenne/Moyen-Orient. Cette problématique revêt une importance capitale pour les pays de la région, étant donné les multiples enjeux qui en découlent, tels que la lutte contre le terrorisme, la gestion des migrations, le besoin d'une assistance économique et environnementale, ainsi que la consolidation de la paix dans la région.

La relance de la coopération trans-méditerranéenne/Moyen-Orient est essentielle pour relever plusieurs défis régionaux. Le terrorisme reste une menace majeure de nos jours, affectant la stabilité et la sécurité dans la région du Moyen-orient. De plus, les flux migratoires ont des répercussions socio-économiques importantes dans tout le continent, nécessitant une approche concertée pour gérer efficacement les mouvements de population. Par ailleurs, l'aide économique et environnementale est cruciale pour promouvoir le développement durable et répondre aux besoins croissants des populations. Enfin, la gestion des tensions politiques internes constitue un défi majeur, nécessitant un dialogue constructif entre nations et une coopération régionale renforcée.

Bien que le Bahreïn et Oman soient deux petits pays avec une influence internationale pas très grande, ils sont résolument ouverts à soutenir des initiatives de coopération régionale lors des réunions du sommet trans-méditerranéenne/Moyen-Orient. En tant que membres actifs de la communauté régionale, nous reconnaissons l'importance d'une approche collaborative pour résoudre les défis communs et favoriser la stabilité régionale.

Pour résoudre ces défis, Bahreïn et Oman envisagent plusieurs solutions. Nous pourrions soutenir des programmes de développement économique et social visant à améliorer les conditions de vie des populations de la région. Cela pourrait inclure des initiatives visant à lutter contre la pauvreté, à promouvoir l'accès à l'éducation et aux soins de santé, ainsi qu'à renforcer les capacités institutionnelles. De plus, la promotion de la coopération économique, des investissements transfrontaliers et des projets d'infrastructure conjoints pourrait stimuler la croissance économique et créer des emplois dans la région. En matière de sécurité, une coopération renforcée pour lutter contre le terrorisme, le trafic de drogues et d'autres menaces pourrait contribuer à garantir la stabilité et la sécurité dans la région.

En somme, Bahreïn et Oman reconnaissent l'importance de la coopération trans-méditerranéenne/Moyen-Orient pour relever les défis régionaux. Ils sont déterminés à soutenir des initiatives visant à promouvoir la stabilité, la prospérité et le développement dans la région. Toutefois, nos pays sont convaincus qu'une collaboration plus étroite entre les pays de la région et l'Union européenne est nécessaire pour relever efficacement ces défis et garantir un avenir meilleur pour tous.